



noticias **N**

El Gobierno de Chile se une al clamor internacional ante genocidio en la Franja de Gaza

Contundente. El Presidente Boric calificó la actuación del gobierno y las fuerzas israelíes como una “limpieza étnica”.

Tono. El Minrel pidió que, a nivel multilateral, “se evalúe la adopción de medidas concretas y urgentes” para frenar “la atrocidad”.

PUBLIMETRO/ E. S. Z.

Tanto el Ministerio de Relaciones Exteriores como el Presidente de la República reiteraron ayer su profundo rechazo a las acciones de Israel en la Franja de Gaza, situación que Gabriel Boric calificó como una “limpieza étnica”.

Así, se sumaron a las duras críticas, desde diversos países, contra la constante agresión militar de las fuerzas israelíes, por orden del primer ministro Benjamín Netanyahu, hacia la población civil palestina, lo que ha redundado en más de 54 mil muertos, buena parte de ellos niños y mujeres.

“El gobierno de Israel está llevando adelante una limpieza étnica en Gaza. Se ha llegado a tal extremo que miles de niños podrían morir en las

TRÁGICO RECUENTO

53.573

palestinos han muerto en la Franja de Gaza debido a los ataques de las fuerzas israelíes desde octubre de 2023.

próximas horas porque Israel no permite el ingreso de ayuda humanitaria”, escribió Boric en X. “Quienes ejecutan y permiten esto son criminales de guerra, y así los juzgará la humanidad”, sostuvo. Enfatizó que Chile impulsará “en todos los espacios multilaterales de los que es parte, poner fin a esta barbarie”.

La Cancillería emitió un comunicado al respecto: “El Go-



Una familia camina por lo que resta de la ciudad de Gaza. / XINHUA

bierno de Chile tiene el deber de pronunciarse, una vez más, para expresar su más enérgica condena a los ataques indiscriminados por parte de las fuer-

zas israelíes contra la población civil palestina, así como a los constantes e infundados obstáculos para el ingreso inmediato de ayuda humanitaria a Gaza”.

“Chile observa con estupor y consternación las recientes declaraciones de altas autoridades israelíes sobre la intención de apoderarse de toda la Franja de Gaza y forzar la reubicación de la población civil. En ese sentido, reiteramos que el desplazamiento forzoso de la población gazatí constituiría un crimen de lesa humanidad, de acuerdo con el Estatuto de Roma”, se añade en el texto.

“Chile, país defensor del multilateralismo y de los derechos humanos, se suma a los llamados de la comunidad internacional y exige a Israel el cese inmediato de su ofensiva militar, el levantamiento de las restricciones a la ayuda humanitaria y el respeto al derecho internacional humanitario”, matiza la nota del Minrel.

“El Gobierno de Chile insta a que, en el marco del sistema multilateral, se evalúe la adopción de medidas concretas y urgentes para detener la atrocidad del siglo XXI de la que somos testigos a diario en Gaza”, concluye el comunicado.

Mientras, en Cisjordania, se produjo un grave incidente



“El gobierno de Israel está llevando adelante una limpieza étnica en Gaza. Se ha llegado a tal extremo que miles de niños podrían morir en las próximas horas”.

GABRIEL BORIC
Presidente de la República

cuando soldados israelíes dispararon contra diplomáticos y parlamentarios de más de 30 nacionalidades que visitaban la ciudad de Yenin. El hecho provocó que España, Canadá, México, Francia, Italia y Portugal, entre otros, llamaran a sus embajadores en Israel, además de presentar notas de protesta ante la Cancillería de este último país.

En España, el Reino Unido y Francia, además, se están implementando represalias ante la persistencia del ataque a la población civil palestina.